

La fiscal pide un informe policial sobre el asalto de Políticas

La UGR adjunta a la denuncia las imágenes captadas por las cámaras de seguridad, que podrían durar en torno a una hora, y fotografías realizadas por los testigos

NOELIA M. ESTEBANÉ / GRANADA | ACTUALIZADO 15.05.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Policía Nacional está investigando los hechos acaecidos la noche del 24 y la madrugada del 25 de abril en la Facultad de Ciencias Políticas de la ciudad, tras la petición por parte de la Fiscalía de Granada de que elabore un informe sobre el incidente, según informaron fuentes del Ministerio Público.



Medio centenar de jóvenes se encerraron en el centro de Ciencias Políticas y Sociología y causaron desperfectos en el inmueble.

El documento surge a tenor de la denuncia presentada la pasada semana por la **Universidad de Granada**, en la que se instaba a la fiscal provincial a que abriera diligencias de investigación penal por los presuntos delitos electoral, de coacciones, retención ilegal y de daños cometidos durante el encierro en Ciencias Políticas, según recoge el texto de la denuncia.

Los denunciados acusan al medio centenar de jóvenes que ocuparon el centro de romper una urna electoral (pues en ese momento se celebraban las elecciones a Junta de Centro y a los Consejos de Departamento); bloquear las tres puertas del edificio con cadenas y barricadas; retener a las personas que se encontraban en el centro; y vaciar extintores, romper máquinas expendedoras y mobiliario del centro y realizar pintadas en las paredes (cuya reparación, en este último caso, costará más de 2.400 euros, según el presupuesto presentado por **la UGR**).

No obstante, la Universidad no ha querido denunciar a ningún colectivo en concreto y prefiere que sea el Ministerio Fiscal quien esclarezca quiénes son los responsables de los acontecimientos, aunque el escrito de **la UGR** apunta a que los autores de los desperfectos en Políticas procedían de la manifestación contra el Plan de Bolonia que pocas horas antes tuvo lugar en la ciudad.

Sin embargo, ésta no es la única denuncia presentada por la **Universidad de Granada** contra los protagonistas del encierro. La entidad universitaria también denunció ante la Policía Nacional la sustracción durante el tumulto estudiantil de cinco pantallas de ordenador Philips 150S3 de 15 pulgadas, cuyo valor asciende a 1.500 euros, según valoró la empresa Construcciones Vicente Murcia SL, encargada de presupuestar los daños.

Como documentación acreditativa de los delitos denunciados, **la UGR** puso a disposición de la Fiscalía, junto a la denuncia, una copia de los fotogramas tomados por las cámaras de seguridad de la facultad. En cuanto a estas imágenes, la secretaria general de **la UGR**, Rossana González aseguró que "mientras estuvieron operativas las cámaras de seguridad -pues después fueron tapadas por los asaltantes- se realizó en torno a una hora de grabación".

Asimismo, **la UGR** entregó a la Fiscalía un disco compacto con las fotografías que pudieron tomar las personas que se encontraban en el centro durante el encierro.

Además, los denunciados adjuntaron varios informes elaborados por el personal de la entidad universitaria, la denuncia realizada por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología ante la Comisaría de Centro el día 28 de abril, declaraciones de los testigos, el presupuesto del valor de los desperfectos realizado por Construcciones Vicente Murcia SL, entre otros documentos.

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación

Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Génesis Auto - ¡Ahorre un 40%!

... Porque si con Génesis Auto ya se podía ahorrar hasta un 40%, ahora además por contr...

Tu seguro de Coche con ClickSeguros

Consigue el precio de tu seguro de la forma más sencilla y rápida. Exige calidad a precios razon...



CRUCES DE MAYO 2008

Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Cómo le afecta la huelga de autobuses urbanos de Granada?

Han contestado 83 personas

- Mucho
 Poco
 Casi nada
 Nada

VOTAR

Ver resultados

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Óscar Cano
Técnico del Granada CF



Vicente Valero
Alcalde de Churriana



Noel López
Alcalde de Maracena



Antonio Lara
Delegado de Educación



José I. Lapido
Músico granadino



Lori Meyers
Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
Alcalde de Albolote



Gerardo Sánchez
Alcalde de Armilla

GALERÍA GRÁFICA

El 'Día de la Tierra' en Granada

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ha realizado una plantación de flores en el Campo del Príncipe junto a alumnos del colegio Nuestra Señora del Rosario, para conmemorar la celebración del 'Día de la Tierra'.

